
 

6. SITZUNG 
 
 

Sitzungstag 
 

Montag, 12.10.2020 

 

Sitzungsort: 
 

Großer Saal im Gasthaus Loidl 

 
 
 

Namen der Mitglieder des  G e m e i n d e r a t e s  

anwesend abwesend Abwesenheitsgrund 

Vorsitzender:   
   
Jackermeier Manfred   
Erster Bürgermeister   
   

Niederschriftführer:   
   
Zeitler Tobias   
   

   
die Mitglieder:   
   
Binder Christian   

 Blümel Matthias entschuldigt 

Ebner Andreas   

Eisenreich Martin   

Jehl Mario   

Kaufmann Oswald   

Kürzl Stefan   

 Listl Daniel entschuldigt 

Merkl Bernhard   

 Schwank Günter entschuldigt 

Suß Bastian   

Wenisch Marianne   

   

 
 
 
Beschlussfähigkeit im Sinne Art. 47 (2) - 47 (3) GO war gegeben.  
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A) Öffentlicher Teil  

 
Nr. 73 
Zur Tagesordnung: 
 
Der Erste Bürgermeister stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Gegen die 
Tagesordnung bestehen keine Einwände. Auch gegen den öffentlichen Teil des letzten 
Protokolls liegen keine Einwände vor. Das Protokoll des nichtöffentlichen Teils der letzten 
Sitzung liegt im Übrigen auf und gilt als genehmigt, wenn nicht bis zum Ende der Sitzung 
Einwände dagegen erhoben werden. 
 
Ohne Beschluss: Anwesend: 10 
 
 
Totengedenken: 
Das Gremium legt für den verstorbenen Altbürgermeister Herrn Anton Schweiger eine 
Gedenkminute ein und auch anlässlich des 80. Geburtstag des verstorbenen Ehrenbürgers 
Herrn Dr. Gerhard Merkl. 
 
 
Nr. 74 
Vertrags- und Einkaufsabwicklung der Förderprogramme „Bayern Digital II“ 
(bayernweit) und „Digitalpakt Schule“ (Bund) 
 
Durch die Digitalisierungen der Schulen wurde durch die Regierung von Bayern und des 
Bundes Förderprogramme ins Leben gerufen. Hier wird z. B. die Beschaffung von Tablets, E-
Screens und Dokumentenkameras mit einem Zuschuss von 80% bis 90% gefördert. 
 
Um eine votumskonforme Durchführung der Förderung zu gewährleisten, ist bereits die Firma 
Poscimur GmbH mit der Ausschreibung beauftragt worden. 
 
Durch die Förderung soll die Hardware in der Grundschule Teugn verbessert und ein 
Unterricht mit digitalen Medien eingeführt werden. 
 
Um die Vertragsabwicklung nach Abschluss des Ausschreibungsverfahrens möglichst rasch 
und unkompliziert zu gewährleisten, empfiehlt die Verwaltung, den Ersten Bürgermeister 
Manfred Jackermeier bis zu dem Maximalbetrag der Förderung von 33.202,00 € zu 
bevollmächtigen und die Maßnahme in eigener Zuständigkeit durchzuführen. 
 
Beschluss: 
Der Erste Bürgermeister wird bevollmächtigt die Maßnahme in eigener Zuständigkeit bis zu 
dem Maximalbetrag der Förderung von 33.202,00 € durchzuführen. 
 Anwesend:10   Ja: 10   Nein: 0 
 
 
Nr. 75 
Erhöhung der Betriebserlaubnis und Bedarfsanerkennung Kindergarten ab 01.01.2020 
 
Durch die derzeit geltende Betriebserlaubnis sind insgesamt 75 Kindergartenplätze (72 
Kindergartenplätze + 3 Notplätze) und 15 Kinderkrippenplätze anerkannt. 
 
Seit Fertigstellung des Kinderkrippengebäudes ist der Kindergarten dreigruppig mit drei 
regulären Gruppen und die Kinderkrippe zweigruppig, weshalb eine Erweiterung der 
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Betriebserlaubnis der Kinderkrippenplätze erforderlich wird. Verwaltung und 
Kindergartenleitung regen daher an, einen Bedarf für 24 Kinderkrippenplätze anzuerkennen. 
 
Beschluss: 
Der Gemeinderat erkennt den Bedarf an 24 Kinderkrippenplätzen und 75 Kindergartenplätzen 
in der KiTa Teugn ab 01.01.2020 an. Die Verwaltung wird beauftragt, den erforderlichen 
Antrag auf Betriebserlaubnis bei Landratsamt Kelheim zu stellen. 
 Anwesend: 10   Ja: 10   Nein: 0 
 
 
Nr. 76 
Verschiedenes 
 
- Der Erste Bürgermeister informiert: 
-- Die Vorstellung des KEXI-Bus-Systems wird auf eine der nächsten Sitzungen verschoben. 
-- In der Kinderkrippe wird zum Jahreswechsel die Kinderzahl steigen, sodass die Einstellung 

einer weiteren Kraft erforderlich wird. Es wird aktuell eine Kinderpflegerin ausgeschrieben. 
-- Das Teugner Heimatbuch ist digitalisiert und kann per Link auf der Homepage abgerufen 

werden. 
-- Die Gemeinde Teugn hat jetzt eine eigene Facebook-Seite. 
-- Bezüglich der Tiefbauarbeiten für das Baugebiet „Hinterm Dorf V“ wurde im Wiesenweg mit 

der Verlegung der Abwasserleitung begonnen. In ca. 3 Wochen steht die Querung der 
Kreisstraße (Saaler Straße) an. Dazu wird die Kreisstraße für ca. zwei Wochen voll gesperrt 
werden. 

-- Die Bayernwerk AG wird die über das Baugebiet verlaufende Hochspannungsleitung jetzt 
doch nicht über den Bereich Esenbergstraße erdverkabelt weiterführen lassen sondern nur 
entsprechend der ursprünglichen Planungen nördlich des Baugebiets einen Endmasten 
setzten und die Leitung von dort aus oberirdisch belassen. 

-- Der Bürgersteig an der Saalhaupter Straße mit einem Kostenvolumen von rd. 80.000 € soll 
zusammen mit dem Landkreis ausgeschrieben werden. 

-- Vermutlich in der Nacht von Samstag auf Sonntag fand im neugeschaffenen Waldspielplatz 
massiver Vandalismus statt. So wurden fast alle Geräte und Teile der Absperrungen mit 
Farbsprays besprüht. Der Vorgang wurde bei der Polizei zur Anzeige gebracht. Die 
Bevölkerung wird gebeten, sachdienliche Hinweise der Gemeinde und Polizei mitzuteilen. 

-- Am Dorfweiher wurde zwischenzeitlich die Baustelle eingerichtet. Diese Woche soll mit den 
Betonarbeiten begonnen werden. 

-- In der heutigen Bürgermeisterdienstbesprechung wurde das Thema „afrikanische 
Schweinepest“ angesprochen. Hier wird zusammen mit dem Veterinäramt ein Konzept 
erstellt, damit im Bedarfsfall innerhalb kürzester Zeit ein elektrischer Zaun zur 
großräumigen Eingrenzung der Fundstelle errichtet werden kann. Dazu müssten dann die 
örtlichen Feuerwehren Amtshilfe leisten. 

- Gemeinderatsmitglied Kaufmann erkundigt sich wegen der Umleitungsstrecke für die 
Sperrung der Saaler Straße. Er befürchtet, dass eine Umleitung durch die Wohnstraßen 
schwierig wird und regt an, den Weg bei der Feuerwehr zu ertüchtigen und hier die 
Umfahrung zu planen. 

- Aus dem Gremium kommt der Vorschlag, bereits auf der B16 bzw. von Hausen her auf die 
Vollsperrung hinzuweisen und den Verkehr entsprechend großräumig umzuleiten. 

 
Ohne Beschluss: Anwesend: 10 
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B) Nichtöffentlicher Teil 
 
     XXX 
 
 
 
  
gez. gez. 
Manfred Jackermeier Tobias Zeitler 
Erster Bürgermeister Niederschriftführer 


